
活動実績
大村光子プロフィール

本紙に記載した内容についてのお問合せ 本紙に関するお問合せ、ご感想、市政についてのご意見などをお寄せください。
Facebookも随時更新中です。

昭和36年4月23日　愛知県岡崎市出身
ソニー幸田（株）を経て、リクルートGでは23年間、企業経営の根幹でもある
「人材採用＆育成」に携わる。平成23年3月名古屋市会議員に初当選。
「イキイキと働く社会、人を元気に! 笑顔に!する」を信条に活動中。
資格：認知症サポーター　　好きな食べ物：肉
信条：WAKU WAKU!! 元気! 諦めない!
大切にしていること：「有難う」と言える出会いと「有難う」の感謝の心
趣味：マラソン（自己ベスト：フルマラソン（初）４時間5分17秒）
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皆さまのおかげで、大村光子は
団長という大役とともに二期目の1年を
無事に終えることができました。ありがとうございました！
 
しかしながら。
三大公約のひとつでもあり、大村光子・議員1年目に総務環境委員長として
やっとの思いで実現した『議員報酬半減・800万円』については、
誠に不本意ながら、先の平成28年2月定例会において
1455万円へ増額となってしまいました。
 
私・大村光子は、議会改革推進協議会にて会派の代表として
健闘いたしましたが、力が及びませんでした。
市民の皆さまに申し訳ない気持ちでいっぱいです。
 
今後は、5月の臨時定例会（5月16日～5月18日）で
会派の議員仲間と一緒に闘って参ります。
引き続きのご支援ご厚情を賜りますよう、宜しくお願いいたします。

大きく育てよう!
マラソンフェスティバルナゴヤ・愛知

参加者33,000人、経済効果は70億円。東京は36,000人、
経済効果は270億円。可能性は無限大 !
全ての皆様が楽しめるよう「スポーツツーリズム」を推進します。

村のような
温かい交流のある町づくり

「住んでよし、訪れてよし、誇れる街名古屋を目指して !」
お隣の顔が分かる、声が聞こえる、かつての村のような地域交流。
「みんなが住み続けたくなる町」をつくります。

光り輝く笑顔で
皆が、町が元気!

小さなお子さんから高齢者、障がい者の方、誰もが支えあい、
共に生きる、笑顔あふれる町、元気な社会の実現を目指します。

子どもたちが
のびのび育つ環境を

未来の宝、元気な子どもたちを安心して育てられる環境づくり。
自分の民間企業での経験を基に、働く女性を応援します。
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名古屋市会議員　初当選（1期目）
総務環境委員長・政審副会長
経済水道委員・副団長
都市消防委員会副委員長・幹事
総務環境副委員長・副幹事長
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経済水道委員長・副幹事長
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・第二回 おもてなし沿道応援隊
 2016 応援会議
 
・ソフトボールの役員会出席
 
・松栄学区のコミセンまつり
 白金防災訓練

 
・日韓友好交流会
 
・防災ボラネット
 陶生町炊出し訓練実施
 
・『地域からの未来創生』
 出版記念フォーラムに参加
 
・フライングディスク競技会
 
・いりなか商店街発展会
 「新春親睦会」
 
・第四回 おもてなし沿道応援隊
 2016集会
 
・桜山中学卒業式
 
・街頭
 
・認知症講座 吹上消防団
 
・松栄小学校卒業式
 
・大村光子ミニ集会
 
・松栄学区
 区政協力委員会総会
 
・駒形中学 ソフトボールリーグ戦
 
・交通安全指導
 藤成通１丁目交差点

イベント・行事参加ご報告 1月～3月 （一部ご紹介）

学校行事、皆様の学区での行事や集会など有りましたら、お声がけ下さい。
時間の許すかぎり、皆様のお声を聞かせていただきます。

※諏訪屋檀渓通店さん西40ｍ
　電車でお越しの方：地下鉄鶴舞線「川名」駅　徒歩10分
　事務所裏手に駐車場がございます、詳しくはお電話でお問合せください。

編集・発行

大村光子事務所
〒466-0848 名古屋市昭和区長戸町5丁目46番地 TEL&FAX (052)848-7325
E-mail：info@mitsuko-genki.jp　HP http://mitsuko-genki.jp/
Facebookページ     https://www.facebook.com/mitsuko.ohmura
減税日本ナゴヤHP   http://genzei758.com/

※日時・内容は変更になることがございます。
詳しくは事務所までお問合せください。

集会場所として使用できる施設をご紹介ください。
定期でも不定期でもOKです。（30～50名 収容可）皆様へのお願い

▲2015松栄餅つき大会
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川名 地下鉄
川名

檀渓通３

ケンタッキー
フライドチキンさん

長戸町５

広路通５丁目

そば諏訪屋さん

大村光子プロフィール

名古屋市会議員  昭和区選出  減税日本  大村光子　平成28年2月定例会号

『住んでよし、訪れてよし、誇れる街名古屋』を目指します
大村光子 元気・GENKI・ゲンキ通信

大村光子活動の4つの柱

No.

・新年元旦街宣
 
・昭和区年頭の集い
 
・昭和区警察感謝状贈呈式
・新年互礼会

・AJU自立の家新年会
 
・名古屋市消防出陣式
 
・成人の日記念式典
 

・平成28年度予算にかかる
 要望を市長に提出
・おもてなし沿道応援隊
 決起集会
 
・AED体験
 
・消防表彰式
・商店街新年会
 
・交通安全指導
 藤成通1丁目交差点
 
・防災・エネルギー対策
 特別委員会視察 

 
 
・昭和区学童保育　
 伝承あそびとコマ競技会
 
・交通安全指導 
 広路通1丁目交差点
 
・吹上消防団 AED体験
・昭和区区民ふれあい芸術祭
 バレンタインコンサートin桜山

▲ 要望書提出

▲松栄学区コミセン



名古屋市会　平成28年2月定例会の概要 名古屋市会　減税日本ナゴヤ代表質問

皆さまのご意見　大村光子ミニ集会で市民の皆さまのご意見を伺いました！

メディア掲載
大村光子の活動が新聞にて

報道されました

平成28年2月6日
中日新聞

平成28年3月19日
中日新聞

以下については、市会の２月定例会において可決しました。

■市長提出案件
平成28年度名古屋市一般会計予算を可決(総額１兆856億円余)
 １   平成28年度当初予算及び関連議案
●「平成28年度名古屋市一般会計予算」　　　　　　　　　　　

●「平成28年度名古屋市後期高齢者医療特別会計予算」など7件 

●「平成28年度名古屋市国民健康保険特別会計予算」など10件 

●「名古屋市職員定数条例の一部改正について」など9件

●「名古屋市指定管理者選定委員会条例の制定について」など33件

●「教育長選任について」

以下については、否決しました。
●「名古屋市議会の議員の

　議員報酬及び費用弁償等に

　関する条例の一部改正について」

■議員提出議案
● 北朝鮮の核実験及び弾道ミサイル発射に抗議する決議

● 名古屋市議会の議員の定数及び各選挙区において

　選挙すべき議員の数に関する条例の一部改正について

● 名古屋市議会の議員の議員報酬の特例に関する条例の制定について

　▶ 名古屋市議会の議員の議員報酬の特例に関する条例に対する再議
　　について

● 名古屋市会委員会条例の一部改正について

● 決議・意見書（10件）

平成27年度名古屋市一般会計補正予算(第４号)を可決(総額106億円余)
 ２   平成28年度当初予算に関係のない案件

いずれも原案どおり可決されました。　※詳しくは名古屋市役所ホームページをご覧ください。

○ 3月8日に可決された上記「名古屋市議会の議員の議員報酬の特例に
関する条例」に対し、市長から地方自治法第176条第１項の規定による
再議が提案されました。

○ 本件は、3月18日の本会議において、質疑が行われた後、総務環境委員
会で慎重に審査されました。委員会終了後に再開された本会議におい
ては、減税日本ナゴヤ及び日本共産党から反対討論が行われた後、自由
民主党、民主党、公明党及び名古屋維新の会の賛成多数により、再び同
じ内容で可決しました。

3月19日(土)、4月23日(土)の大村光子ミニ集会にて、河村市長を交え、
議員報酬問題について、市民の皆さまのご意見を幅広く伺いました！
　

　

●参加者アンケートの集計結果

議員報酬1455万円にすることに 報酬引き上げを議員自ら決めることに 議員報酬の引き上げは民意を反映しているか
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なぜ報酬を引き上げるのか。増額する理由が市民の立場から見て不
明。説明をキチンとすべきであると思う。また削減した使用の使途・活
用を適格にしてもっともっと民意を反映してほしい。

朝から晩まで週５日しっかり働いても８００万もらえない市民がいっぱい
います（夫婦で働いても）。勝手に報酬を引き上げるなんて許せない！
そんな金があったら保育所、老人施設等にもっとお金をかけるべき。

その人の成果報酬として合っているのか？ 誰が評価するのか？ 名古
屋市の発展を評価するのか？ 昭和区の安心安全に評価するのか？ 市長が報酬審議会を開かないのが問題。

１ 名古屋城天守閣の木造復元について

２ 名古屋の魅力発信について

３ 福祉・教育施策について

４ 議会改革の推進について

（1）市民の機運醸成策
（2）今後の進め方

（1）新局設置の意義と目的
（2）大規模国際展示場候補地の可能性

（3）「なごやめしの日」の制定
（4）東山動植物園の魅力向上策

（1）「なごや子ども応援委員会」の体制強化
（2）敬老パスの利便性向上策
（3）高齢者及び障がい者の全ての皆さんに優しい地下鉄駅のあり方
（4）東山動植物園の魅力向上策

（1）議員報酬のあり方

大村光子ミニ集会参加者アンケートより
実施日　2016・3・19  　2016・4・23　サンプル総数：56人

大村光子が
登壇しました。 大村光子が

発言しています。


